

# *“LA GLORIA DE MI MARE”, un espectáculo inspirado en la cultura del café-cantante abrirá la programación de otoño del Teatro Chapí.*

*Fusionando el teatro de variedades, el baile flamenco tradicional, la copla, la ironía y la improvisación, Choni Cía. Flamenca, nos presenta el montaje triunfador de la XVI Bienal de Sevilla. La cita es el sábado 8 de octubre a las 22'00 horas.*

En 'La gloria de mi mare', la bailaora Asunción Pérez 'Choni' trabaja mano a mano junto al polifacético actor Juanjo Macías que en el papel de la madre de la artista, asume el peso dramático de la historia y en clave de humor, va conduciendo al espectador a través de la historia de su propia hija, una joven bailaora que se abre paso en el mundo del espectáculo. El elenco artístico lo completan el guitarrista Raúl Cantizano y la cantaora Alicia Acuña, que representan a los empresarios del café cantante donde se desarrolla la historia.

Destacada presencia internacional

Choni Cía Flamenca ha participado en el último año en festivales internacionales como la 3ª edición del Festival Presencia Flamenca de Mexico D.F., el Festival de Arte Flamenco de Monterrey en México, el 8th International Folk Art Festival de China, el Festival Buiten Gewoon de Doetinchen en Holanda, el XII Festival de Música Andalusi de Argel, donde participó con la Orquesta Chekara o en el Auditorio del Instituto Cervantes de Tokio, donde estuvo el pasado mes de febrero y en la sede de Casablanca de la misma institución, donde ha estado este mismo mes de mayo.

La prensa ha dicho...

*“Risa, alegría, desenfado, carcajadas, emoción, puro arte (...) no le faltó nada (...) El desarrollo de la obra es perfecto y desde la primera hasta la última escena, el público que queda cautivado (...) posee la sencillez de las grandes obras (...) ¡Impresionante!”. Jerez Jondo. Silvia Canarim.*

*“(...) Conquistó por entero al público,(...) logró que muchos espectadores lloraran literalmente de risa (...) hizo felices a los presentes. ¿Se puede pedir más?” Diario de Sevilla. Rosalía Gómez.*

*“(...) Nos llevó al mundo de la risa y del flamenco a la vez. (...) Magistralmente dirigidos por Estrella Távora (...) ingenioso espectáculo que es un regalo para el público”. ABC de Sevilla. Marta Carrasco.*

*“(...) Un verdadero homenaje a la cultura popular andaluza del siglo veinte, (...) La sencilla pero ingeniosa escenografía, el buen sonido y la exuberancia y la capacidad de los intérpretes, hacen que “La gloria de mi mare” sea una pequeña joya del flamenco teatral”. Deflamenco.com Estrella Zatanía*

*“(...) El público aplaudió de pie “La gloria de mi mare” ya que disfrutó de una comedia flamenca, “rara avis” dentro de un arte que quiere se siempre trágico, renunciando a la parodia, la sátira y lo carnavalesco.” ABC de Sevilla Opinión. Fernando Iwasaki.*

LA GLORIA DE MI MARE

Idea original, coreografía y dirección artística: ASUNCIÓN PÉREZ "CHONI"

Dirección escénica: Estrella Távora

Sábado 8 de octubre 2011. 22'00 horas.

Entradas de 12 € (patio) a 8 € (anfiteatro). Descuentos (consultar)

TEATRO CHAPÍ de VILLENA.

Más información: [www.chonciaflamenca.es](http://www.chonciaflamenca.es)

Vídeo: <http://www.youtube.com/watch?v=pl2zh9QSfzk>